Haben Sie Interesse an unserer Arbeit oder wollen Sie bei uns aktiv werden? Dann wenden Sie sich bitte an uns.

Ansprechpartner im Gemeindepflegehaus Kusterdingen sind:

Die Hausleitung oder die stellvertretende Hausleitung

Tel: 0 70 71 / 9 17 64 04

Engel gemalt von Heidemarie Mayer, Bempflingen

# Hospizgruppe im Gemeindepflegehaus Kusterdingen



Auf dem letzten Weg nicht alleine sein

#### Die Kusterdinger Hospizgruppe

entstand im Jahr 2000 auf Initiative des Fördervereins des Gemeindepflegehauses Härten e. V.

Sie besteht aus ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen, die den Hospizgedanken verwirklichen möchten.

# Die Hospizbewegung fühlt sich vor allem zwei Grundsätzen verpflichtet

- Sterben wird als eine zum
   Leben gehörige Zeit betrachtet.
   Daraus ergibt sich
   ein bewusster Umgang
   mit Krankheit, Sterben,
   Tod und Trauer.
  - Der Sterbende soll weitgehend die letzte Lebensphase im Zusammensein mit ihm nahe stehenden Menschen verbringen können, damit diese zu einer in Würde gelebten Zeit werden kann.

#### Unsere Ziele

### Die Hospizgruppe im Gemeindepflegehaus Kusterdingen will

die Wünsche und Bedürfnisse der Schwerstkranken und Sterbenden in den Mittelpunkt stellen.

sich Zeit nehmen
für den Sterbenden und ihm
nahe stehende Menschen,
bei ihnen sein,
mit ihnen sprechen
oder auch schweigen.